

Nuestro proyecto consta de un hotel holístico (del todo o que considera algo como el todo), su distribución

En la estructura del hotel son de 3 plantas

Planta baja : recepción, una sala de espera despachos de los tres médicos especializados en psicología, medicina general, y nutricionista, el salón de estética, y el gran salón de actos junto al pequeño, y el comedor con su cocina, en la misma planta encontraremos una gran puerta que dará directo al jardín donde se encuentra la piscina, con su respectivos lugar de descanso, junto a él se encuentra el edificio de spa que dispondrá de una sala exclusiva para poder realizar la relajación a través de los diferentes tipos de masajes ,unos metros más alejados está el gimnasio exclusivos para huéspedes que contará con salas para yoga, taichí, risoterapia, zumba, bailes diversos.

Happy
L I F E
Holístico

Planta 1 y 2 habitaciones: cada planta consta de 6 habitaciones una enfrente de la otra habrá dos tipos de habitaciones para parejas, o individuales la simple, está compuesta por una cama simple con una mesita de noche a cada lado, un pequeño salón con televisión visible desde un sofá y la misma cama, un mesa auxiliar, un armario empotrados y un baño, con una bañera, un auxiliar y un lavabo. La habitación compuesta consta de una cama de matrimonio o en su defecto dos individuales (por si no son pareja) con sus mesitas de noche correspondientes un pequeño salón con sofá para dos plazas la mesa auxiliar él televisión visible desde ambos lados un armario empotrado y un baño, una bañera amplia, un auxiliar y un juego de dos lavabos.

A primera vista es un proyecto muy amplio y costoso, y la primera inversión es muy importante, ya que consta del terreno, derruir, y construir un hotel desde cero con sus diversos permisos, planos, mobiliario etc.

Es posible que los primeros meses tengamos pérdidas pero sale muy rentable a corto plazo porqué para ser un hotel holístico con gente para un nivel adquisitivo medio alto, los precios no son excesivos, ya que una persona de esas características no le importa gastar más dinero de lo que la gente mil euro puede considera excesivo por cuidar su salud, tanto física como mental ya que para estas personas sufren un agotamiento muy duro en sus trabajos.

También ahorramos bastante dinero, ya que únicamente tenemos contratados por cuenta propia 9 trabajadores y el resto serán por cuenta ajena.

